

REGIONALMARKEN
PREMIUMPARTNER

Die Uckermark liegt uns nicht nur am Herzen - mit Trekking- und Rennrädern, City- und Mountainbikes, Elektro- und Kinderrädern sorgen wir dafür, dass viele unsere Region entdecken und erkunden können. Mit unseren UCKERMARK-Rädern haben wir dazu sogar eine eigene Marke geschaffen, die wir zusammen mit der Regionalmarke UCKERMARK vermarkten - ein guter Botschafter zur Stärkung unserer wunderschönen Region.

Ihr Team vom Fahrradhaus Schwedt



ICU Investor Center Uckermark GmbH

1. Uckermark-Tage im Oder-Center Schwedt

Liebe Leserinnen und Leser, vom 15. bis 17. Mai finden von 09:30 bis 20:00 Uhr unter dem Motto „regional stark“ zum ersten Mal die Uckermark-Tage im Oder-Center Schwedt statt. An diesen drei Tagen präsentieren sich Produzenten, Dienstleister und Vereine aus allen Bereichen der Regionalmarke UCKERMARK im gesamten Center und machen mit Aktionen, Ausstellungen und Kostproben auf ihre Erzeugnisse, ihr Handwerk und ihre Dienstleistungen aufmerksam.

So werden die Tourismusvereine Nationalpark Unteres Odertal, Boitzenburger Land, Kranichland e.V. und Tourismus-Marketing Templin über ihre Angebote und Ausflugsziele informieren. Aus dem Bereich regionale Produkte/Landwirtschaft präsentieren sich Q-Regio, Uckerkaas, die Bioland Rosenschule Uckermark, der Straußenhof Berkenlatten, der Uckermärker Picknickkorb, die Bioimkerei Hirrlre, der Bauernverband Uckermark, der Alpaka-Park Funke, die Naturseifenmanufaktur

Uckermark, Landfrauen Uckermark e.V. sowie die LAG Uckermark. Sie werden viele handgemachte Produkte und Anschauungsmaterial mitbringen und zeigen, wie lecker und vielfältig das Angebot regionaler Erzeugnisse in der Uckermark ist. Darüber hinaus stellen sich das Dominikanerkloster Prenzlau, der TSV Blau-Weiß 65 Schwedt e.V., das Gesundheitsnetzwerk Angermünde und das Driving-Center Groß Dölln mit seinem Über-schlagssimulator sowie viele wei-

tere uckermärkische Akteure und Unternehmen vor. Auch für die kleinen Gäste gibt es viel zu entdecken – so wird an zahlreichen Ständen gebastelt, ausprobiert und erklärt. Der Alpaka-Park Funke richtet an allen drei Tagen vor dem Oder-Center ein kleines Alpaka-Gehege ein. Die uckermärker Junglandwirte geben am Samstag ein „Bauernfrühstück“ aus und werden mit einer fahrenden Milchkanne regionale Köstlichkeiten reichen, sowie über ihre Arbeit informie-

ren und zum Dialog einladen. Natürlich gibt es auch große Landmaschinen zu bestaunen! Und wer mal eine kleine Pause braucht, kann sich in der Beach-Bar des Ahorn Seehotels Templin bei einem Cocktail entspannen. Wenn Sie also schon immer mal wissen wollten, was man in der Salzgrotte Uckermark erleben kann, wie das UCKERMARK-Fahrrad vom Fahrradhaus Schwedt aussieht oder was im Feriendorf Groß Väter See alles geboten wird, kommen Sie an diesen Tagen ein-

fach ins Oder-Center Schwedt. Die Regionalmarke UCKERMARK bietet allen Partnern die Chance, sich stark darzustellen, um sich von anderen abzuheben. Werden auch Sie Markenpartner, und unterstützen Sie uns und damit die gesamte Uckermark, um unsere Region voranzubringen. Seien Sie dabei!

Ihr Silvio Moritz
Regionalmarken-Manager
Uckermark

Zuhause in Brandenburg e.V.

Aktiv für junge und engagierte Menschen in der Uckermark

Vor allem jungen und engagierten Menschen Perspektiven in der Uckermark aufzuzeigen, ist dem Verein Zuhause in Brandenburg e.V. ein wichtiges Anliegen. Zu den bis dato überaus erfolgreich umgesetzten Projekten gehören „Wandern und Rückkehren in die Uckermark“, „Leben im Barnim“ und der jährliche Fotowettbewerb „Meine Heimat“. Auch der Heimatladen, als Regionalladen in Templin gehört zu den Aktivitäten des Vereins. Das bislang wichtigste und umfangreichste Projekt des Vereins ist die Willkommens-Agentur Uckermark, die im April 2013 eröffnet wurde.

Die Willkommens-Agentur unterstützt Rückkehrer und Zuzügler auf ihrem Weg in die Uckermark als Lebens- und Arbeitsort. Inte-

ressierte können sich über Perspektiven in der Region beraten lassen und Unterstützungsangebote in Anspruch nehmen. Zugeschnitten auf die persönlichen Bedürfnisse bietet die Agentur Leistungen bei der Suche nach Arbeit, einer geeigneten Immobilie, zu Fragen der Existenzgründung, der Kinderbetreuung und vielem anderen mehr.

Zu den mehr als 200 Interessierten, die im ersten Jahr unterstützt wurden, gehören fast ausnahmslos Fachkräfte, die hier in der Region arbeiten und leben wollen. Da der Arbeitsmarkt noch nicht in allen Bereichen optimale Bedingungen für Arbeitnehmer bietet, gibt es eine beachtliche Anzahl von Rückkehrern und Zuzüglern, die den Weg in die Selbstständigkeit gehen und damit

die Uckermark auch wirtschaftlich weiter voranbringen. Die Willkommens-Agentur Uckermark wird derzeit durch das Modellvorhaben LandZukunft ermöglicht. Die Aktivitäten des Vereins werden vor allem durch das ehrenamtliche Engagement seiner Mitglieder getragen.

Zuhause in Brandenburg e.V.
Ernst-Thälmann-Str. 11
17268 Templin
Telefon: 03987 2006746
mail@zuhause-in-brandenburg.de
www.zuhause-in-brandenburg.de
www.willkommens-agentur.de

Wir sind auch dabei:



Zuhause in Brandenburg e.V.

Setzen sich für die Uckermark ein: Nadine Wunsch-Fischer, Arlette Böttcher, Ariane Böttcher und Falko Zurell (v.l.) aus dem Vorstand



Förderverein Uckerm. Blasmusiktage Angermünde e.V.

Mehr als ein Hobby

Der kulturellen Tradition und dem gemeinschaftlichen Leben unserer Region verschrieben, richtet der Förderverein Uckermärkische Blasmusiktage Angermünde e.V. (FV UBT e.V.) seit seiner Gründung im Oktober 1997 jedes Jahr eine Reihe von Veranstaltungen im Raum Angermünde aus.

Dabei strahlen vor allem die Uckermärkischen Blasmusiktage weit über die Kreisgrenzen hinaus, denn das Stadtfest in der historischen Altstadt Angermünde zieht jedes Jahr viele Musiker und Gäste aus ganz Deutschland in die Uckermark. Kombiniert mit dem Wettbewerb der Blasmusik, veranstaltet durch den Landesblasmusikverband, sowie einem breiten Kulturprogramm, bieten die Blasmusiktage Kulturschaffenden und Nachwuchskünstlern der Region eine einmalige Bühne. In diesem Jahr finden die Blasmusiktage zum 22. Mal statt und bilden einen wichtigen Höhepunkt im Kulturkalender der Stadt Angermünde.

Darüber hinaus organisiert der Verein die Jugendweihelofeststunden in Angermünde sowie den Angermünder Radlerfrühling mit dem Maifest. Letzteres wurde eben erst begangen, wovon nun der prächtige Maibaum auf dem Angermünder Marktplatz zeugt.



R. Mundzeck

John Mai (L.) engagiert sich seit vielen Jahren im Förderverein UBT e.V. und freut sich über die Auszeichnung, die Albrecht Gerber, Chef der Staatskanzlei, ihm überreicht.

Hinter dem Verein stehen ein dreiköpfiger Vorstand sowie 15 Mitglieder, die schon Monate im Voraus alle Veranstaltungen detailliert planen und vorbereiten. Dass sich die Arbeit lohnt, beweisen jährlich die vielen Besucher und positiven Zusprüche, doch in diesem Jahr wurde dem Vorstandsvorsitzenden John Mai eine ganz besondere Ehrung zuteil: Er wurde vom Chef der Staatskanzlei, Staatssekretär Albrecht Gerber für sein Engagement als Vorsitzender des FV UBT e.V., zum 75. „Ehrenamtler des Monats“ ausgezeichnet. Gerber betonte: „Bei John Mai laufen die Fäden zusam-

men. Er ist mit den anderen Mitgliedern des Fördervereins das ganze Jahr über im Einsatz. Er ist Planer und Organisator zugleich für eines der größten Feste der Blasmusik im Nord-Osten Brandenburg.“

Schon jetzt vormerken: Am 4. und 5. Juli finden die 22. Uckermärkischen Blasmusiktage statt!

Förderverein Uckermärkische Blasmusiktage Angermünde e.V.
Heinrichstraße 12
16278 Angermünde
buero@ubtev.de
www.ubtev.de